
 

現在 
・卒業に必要な単位を全部取れました。 
・巴商会という産業用ガスの商社の内定をもら
い、来年の４月から日本で働くことになります。 
 
・近い目標：来年の３月に親を日本に招きたいの
で、今アルバイトでお金をためています。 
 
米山奨学生になってから 

 
米山記念奨学金を受給してよかったことは２つ
ある。 
・経済的な悩みがなくなり、新しいことを全力的
に挑戦できた。 
・ロータリー独自の世話クラブとカウンセラー
制度を通じ、日本文化・日本社会への理解が深め
られた。そして、ロータリアンは家族のように関
心を持ってくださり、心が暖かくなった。 
 
活動の紹介 

 
能という日本伝統芸能の
経験 
ボランティア活動 
宮古島での２泊３日の 
研修  
北海道旅行 
大宮西 RCの女子部会でベトナムの踊り 
 
カウンセラーさんと 

 
 
 

 
現在、私のカウンセラーをはじめ、世話クラブの
会員もベトナムの貧しい子供に支援したいとい
う希望がある。 
私は全力的に力を入れたいと考えている 。 
 
将来の夢 

 
・日本とベトナムの架け橋になりた
い！ 
・ベトナム料理を通じて、日本人にベトナム文化
を紹介したい！ 
・ベトナム人に日本文化・日本の商品を届けた
い！ 
 
→ 夢を実現するため、日々努力している。 
まず、日本で働き、経験を積みたいと考えている。 
 
ロータリアンの皆さんへのお礼 

 
米山奨学金をもらったからこそ、
私の人生がもっと豊かになった。 
 経済的な心配が減り、やりたい
ことに対し、勇気を持ってやれる
ようなった。 
 そして、いつも皆さんからの応
援があり、心が暖かくなった。 
 本当にありがとうございます。  
 
ハノイのオンライン旅行 
（ベトナム語講座も） 

  
 
 
 
■会長 小沢 孝 
会長ノミニー選出方法についてのク
ラブ協議会を開催。 
竹内 雅人会員の発議により、「会長
は、立候補はできるのか」「その条
件、資格は」「細則に加えては」などについて
話し合われ
ました。 
 
 
 

クラブ協議会 


